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Question 1 : L'équipe A contrôle le ballon quand A8 prend un avantage en sortant du terrain pour la 

2ème fois du match. A8 doit être sanctionné d'une faute technique. Le jeu reprendra par un lancer 

franc pour un joueur B puis une remise en jeu pour B à l'endroit où A8 est sorti du terrain. 

➢ VRAI. Faute technique pour la répétition. 1 LF. Balle à B pour réparer la violation de A8. 

Question 2 : L'équipe A contrôle le ballon dans sa zone arrière. B7 intercepte une passe de A4 vers A10, 

tous deux en zone arrière. Au moment où B7 prend le contrôle du ballon, le chronomètre des tirs doit 

indiquer 14. 

➢ FAUX. Interception d’un ballon vivant sur le terrain : 24 secondes au CT. 

Question 3 : Il est permis de lancer délibérément (mais pas violemment) le ballon sur le fauteuil d'un 

adversaire situé en zone avant pour faire en sorte que le décompte des 8 secondes s'arrête. 

➢ FAUX. Il est interdit de lancer le ballon délibérément sur un adversaire pour tirer un avantage, 

que ce soit pour obtenir une remise en jeu ou éviter un 8 secondes. 

Question 4 : Pour couper le chemin d'un adversaire, un joueur, qu'il soit attaquant ou défenseur, doit 

avoir fait passer l'axe de sa grande roue devant le point le plus avancé du fauteuil de son adversaire. 

➢ VRAI. Les règles sont les mêmes en matière de couper le chemin pour un attaquant ou un 

défenseur. 

Question 5 : L'équipe A contrôle le ballon en zone avant quand le jeu est arrêté car B7 est au sol. Le 

chronomètre des tirs indique 8 secondes. Lors de la remise en jeu pour A il devra être réinitialisé à 14. 

➢ VRAI. L’arrêt de jeu est lié à l’équipe adverse. 

Question 6 : Un joueur qui détient le ballon et qui perd son équilibre peut pousser sur le sol avec le 

ballon pour reprendre son équilibre, à condition qu'aucune autre partie du fauteuil que ses roues ne 

touche le sol. 

➢ VRAI. Pousser sur le sol avec le ballon est légal. 

Question 7 : A8 lâche le ballon lors d'un tir puis percute B6 en position légale de défense. Si l'équipe A 

a plus de 4 fautes d'équipe, B6 devra dans tous les cas bénéficier de deux lancers francs. 

➢ VRAI. Le contrôle du ballon par l’équipe A est terminé quand A8 lâche le ballon. 

Question 8 : Si lors d'une remise en jeu en zone avant pour l'équipe A un joueur de l'équipe A n'a pas 

quitté la zone restrictive, alors c'est une violation de l'équipe A. 

➢ FAUX. Il faut lui demander de sortir de la zone restrictive sans sanction. Ne pas confondre avec 

le joueur qui rentre trop tôt dans la zone restrictive. 

Question 9 : A7 a déjà fait deux poussées quand il arrête son fauteuil en attrapant ses mains courantes 

fermement avec ses mains pour éviter un contact avec B10. Il faut siffler violation à la règle du marcher. 

➢ FAUX. Il n’y a pas eu de troisième poussée sur les roues en attrapant fermement les mains 

courantes. 

Question 10 : En Basket Fauteuil, on peut poser un écran sur un joueur immobile aussi proche de lui 

que l'on veut (sans contact) même hors champ visuel. 

➢ VRAI. La notion de champ visuel n’intervient pas en BF dans le jugement des écrans. 
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